



新堀小だより

Every day Every week 毎日がスペシャルデー新堀小

新堀小 HP



Teacher Appreciation Week ～先生感謝週間～

米国では、5月の第1火曜日がTeacher Appreciation Day『先生に感謝する日』。そして、その週の月曜日から金曜日までをTeacher Appreciation Week『先生感謝週間』としています。私が住んでいたイリノイ州シカゴ郊外の町でも、レストラン、カフェ、書店、雑貨店(ドラッグストア)で、教師は割引等の特典が受けられ、学校だけでなく、地域ぐるみでの取り組みとなっていました。各店舗のWebサイトやSNSで特典の詳細を確認することができたので、特に赴任した1年目はいろいろなお店に行ってみました。あるメキシコ料理レストランでは、Buy one get one freeとなっていて、料理を一品注文すると同じものがもう一つ貰えるという凄い特典が用意されていました。申告もただID(学校の名札)を見せるだけです。恐る恐る提示すると、お店のスタッフは「Happy Teacher's Day」と笑顔で対応してくれました。渡米して間もない5月、異国の地でも教師として期待されているということを自覚したとともに、米国での生活と仕事に、改めて希望とやる気が湧いてきたことを覚えています。

【International Teachers day】

10月5日は、世界教師デー。この日は、1966年にユネスコ(UNESCO)と国際労働機関(ILO)により「教員の地位に関する勧告」が採択されたことを記念して制定されました。現在、世界100カ国以上が「世界教師デー」をお祝いしています。世界的に見ると、各国独自に教師の日を設定していることが多いようです。その国の著名な教育者の誕生日や亡くなった日、または世界的に有名な教育者の誕生日、学校の設立記念日等が教師の日として設定されている国が多くあります。例えば、『シンガポール』では Teacher's dayとして9月の第1金曜日が教師の日として決められていて、この日はSchool Holidaysとして学校は休校です。プレゼントを贈るほか、パフォーマンスなどを行って先生たちを楽しませることで感謝の意を表しています。『アルバニア』では、3月7日。初のアルバニア語による教育を行う学校が開校した日です。『スロバキア』では、3月28日、教育者コメニウスの誕生日が教師の日として制定されています。『タイ』では、1月16

日。教師が1日ゆっくりできるように学校を休みにする形で、教師の日を祝います。『中国』では、1985年から9月10日が「教師節」として制定されています。先生に対して賛美や感謝の意をお花やカード等、様々な形と言葉で伝えます。『韓国』では、5月15日が教師の日として制定され、1982年からは法定記念日となっています。新堀小と国際協働学習を行っている『台湾』では、9月28日です。この日は、有名な思想家で教育家の孔子の誕生日です。古代より教師の先駆者とされる孔子にちなんで、孔子節と呼ばれる時期に、全国各地で教師の日を祝います。その日は、朝早くから太鼓の音とともに、舞踏が催されたり、優れた教師への表彰が行われたりします。また、2021年からGoogleでは、10月4日に教師への感謝の気持ちを表し、教師の日の重要性を認識することを目的として、「Happy World Teachers' Day」という特別なドゥードル(Googleのロゴ)を設定しています。

世界はかつてないほどの教師不足に直面しており、教師の労働条件や地位の低下により、状況は悪化しています。日本も例外ではありません。このことの改善は、教育を享受する子どもたちのよりよい未来を創造することにつながると考えます。

今年度、新堀小では保教会の方々に企画していただき、『Teacher Appreciation Week 先生感謝週間』を実施していただくことになりました。期間は、6月10日の開校記念日に合わせ、6/9(月)から6/13(金)となっています。ご理解とご協力いただいた保護者の皆様に心から感謝いたします。これを機に更に連携を深め、子どもたち、保護者の皆様との良好な関係を築いて行きたいと思います。スマイル&チャレンジ、子どもたちの成長を真ん中にした学校ONEチーム、新堀小の挑戦は、まだまだ続きます。

【学習ボランティア活動開始】

新堀小の元教職員やココフレンドのスタッフの方々等にご協力いただき、新たに学校応援団『学習ボランティア』が活動を開始します。低・中学年の教室を中心に算数などの授業における学習サポートをしていただく予定です。

